

パブリックコメント制度

スタート



多久市では7月1日、『パブリックコメント制度』を導入しました。この制度は、市が重要な計画や施策などを策定する過程において、市民や市内事業者等のみなさんから多様な意見を提出していただき、その内容を計画等に反映させるとともに、寄せられた意見等に対する市の考え方を公表する制度です。

本年度のコメント募集案件(予定)

- 第4次多久市総合計画(案)……………10月頃を予定
- 多久市観光振興計画(案)【仮称】…10月頃を予定

パブリックコメント制度の詳細は、多久市ホームページをご覧ください。

多久市ホームページ

アドレス <http://www.city.taku.lg.jp/>

問い合わせ

総務課 行政係 ☎75-2112

これまで、市議会の議決を必要としない計画等は、市役所内部で検討したり、各種団体の代表者や有識者で組織する審議会等で審議し、策定してきました。これからは、これらの計画等を案の段階で公表し、積極的に市民のみなさんに意見を伺い、より市民のニーズなどにあったものにし、計画等に反映していくために、『パブリックコメント制度』を導入することにしました。

市の計画や施策等の策定過程における公正性と透明性の向上を図り、市民参画による開かれた市政を進めていきます。

【パブリックコメントのイメージ図】

